

100 Tage neues Archiv

Nachdem wir beinahe 100 Tage für das Einräumen des neuen Archivgebäudes benötigten, dauerte die Eingewöhnung nur Stunden.



Der Alltag nahm uns gefangen, die Routine kehrte ein.

Die Verwaltungsmitarbeiter nahmen schnell und sehr gern die Möglichkeit der Aktenübergabe in Anspruch. So konnten in diesen 100 Tagen schon 120 laufende Meter Schriftgut, u. a. der aufgelösten Förderschule Calbe, des Jugendamtes, vom Kreistagsbüro, der Kämmerei, vom Fachdienst Gesundheit ... sowie des Sportvereins Dröbel übernommen werden. Eine Ausstellung des Fußballvereins SV Rot-Weiß Bernburg-Dröbel e. V. der Jahre 1968 bis 2009 befindet sich in der Vorbereitung und wird im Foyer des Archivs seinen Platz finden.

In diesen Tagen jähren sich viele historische Jahrestage, welche von uns noch im Foyer des Kreishauses 1 in Bernburg aufgezeigt und belegt werden. Zu besichtigen ab September 2014.

Seit dem 1. August verstärkt eine neue Mitarbeiterin das Archivkollektiv. Liesa Pietzonka



beendete am 31. Juli erfolgreich die Ausbildung zum Fachangestellten für Medien u. Informationsdienste (FaMI). Auch wenn ihr Hauptaugenmerk während der Ausbildung auf dem Gebiet der Bücher lag, wecken wir jetzt gemeinsam ihre Leidenschaft für die Schriftlichkeiten, welche aus den „Federn“ (Altdeutsch: für PC) der Mitarbeiter der Kreisverwaltung fließen.

Wir sind auf einem guten Weg!

Was wären wir ohne Wünsche für die nähere und ferne Zukunft!?

Da wären zum Beispiel weiterhin die Annahme des Archivs durch die Bürger des Salzlandkreises, die Verschönerung unserer Außenfassade, einen erfreulichen und erfolgreichen Landesarchivtag Sachsen-Anhalts in Bernburg im Jahr 2015 ...!

05. August 2014